

クリスマスの
へえ~そうなんだ!

その① 日本のクリスマスは
戦国時代に始まった

約500年前、宣教師のフランシスコ・ザビエルが
キリスト教の布教とともに伝えたと言われています。

その② サンタクロースは
実在した

キリスト教の神父Santa Clausさんがモデル。
貧しい子どもたちにお菓子を配る優しい人だったそう。

その③ 「恋人同士のイベント」
は日本だけ

クリスマスは「Christ」(キリスト)と
「mas」(礼拝)を組み合わせた

ことばでキリストの誕生をお祝いする日。

海外では、家族で過ごすのが一般的です。

日本のお正月に近いですね。

カゼなどひかないように
あったかくして楽しんでください



1年がんばったみなさんへ

「ケーキ」と言われれば思い浮かぶ、スポンジに白いクリーム、いちご
のつたショートケーキ。実は、日本で誕生したって知ってますか？

「お菓子で世の中を幸せにしたい☆」と願った1人の青年が、1922年に作ったのが始まりと
いわれています。そして、今年が誕生100周年。たくさんの人を幸せにし、変わらず愛され続けてきました。

2022年も終わります。今年はどんな年でしたか？手洗いや換気などの感染症対策を続けてくれてありがた
う。ほかにもがんばったことがあるはず。ケーキを食べながら、そんな自分をほめてあげましょう。

来年もまた、笑顔のみなさんに会えることを楽しみにしています♪

